



INTABACO

Instituto del Tabaco de la República Dominicana

BOLETÍN INFORMATIVO

Enero 2023



Síguenos en nuestras redes sociales    @intabacord

www.intabaco.gob.do



 INTABACO

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES

Realizan conferencia sobre innovación de productos orgánicos

11 de enero 2023

Villa González, Santiago, R.D.- La Dirección Agrícola del Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO), en coordinación con la empresa D' Ecológico C&Z SRL, organizaron una conferencia con el fin de continuar innovando en el desarrollo del sector agrícola.

En el acto, que se llevó a cabo en el Salón de Eventos del INTABACO, participaron técnicos y autoridades ejecutivas de ambas instituciones.

Las palabras de bienvenida fueron pronunciadas por el director ejecutivo de la Institución, ingeniero Rafael Almonte Guzmán.

La exposición fue realizada por el señor Cristóbal Núñez, presidente de D' Ecológico C&Z SRL, quien habló sobre la “Innovación y desarrollo del Fungivol para la agricultura”.



Mesa de honor encabezada por el Ing. Rafael Almonte, Director Ejecutivo INTABACO.

El ingeniero Andrés Peralta Gómez, tuvo a su cargo el tema: “Evaluación de Fungivol desde el Clúster Nacional de Productores Orgánicos”. Además, hicieron uso de la palabra el Ing. Isidro Tavárez, Director Agrícola del Intabaco; y los técnicos Patricio de la Cruz y Francisco Santos.

También destacó la presencia del Ing. Luis Tejeda, Director Industrial; y el señor Manuel Núñez, administrativo de D' Ecológico C&Z SRL.



Luego de las exposiciones, los participantes entraron en un ciclo de preguntas y respuestas. En ese tenor, los técnicos refrescaron su conocimiento con una lluvia de ideas para mejorar la calidad del tabaco mediante la aplicación del manejo integrado y uso de productos amigables al medio ambiente.

INTABACO deposita ofrenda floral por conmemoración natalicio Juan Pablo Duarte

26 de enero 2023

Santiago de los Caballeros, R.D.- El Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO), depositó una ofrenda floral con motivo del 210 aniversario del natalicio del padre fundador de la República Dominicana, Juan Pablo Duarte y Díez.

El acto se llevó a cabo la mañana del jueves 26 de enero, en la estatua del Padre de la Patria fijada en la Avenida que lleva su nombre, de la ciudad de Santiago de los Caballeros, en donde el ingeniero Rafael Almonte Guzmán, Director Ejecutivo del INTABACO, estuvo acompañado de una nutrida representación de altos ejecutivos y servidores públicos de esta institución.



La Vicepresidenta de la República, Raquel Peña encabezó la conmemoración junto a la Gobernadora de Santiago, Rosa Santos; la Directora Regional de Educación 08, Marieta Díaz; así como Ulises Rodríguez, director general del Centro de Desarrollo y Competitividad Industrial (PROINDUSTRIA), entre otros funcionarios y dirigentes políticos de Santiago.



El Mes de la Patria se inicia con el natalicio de Duarte, y se extiende hasta el próximo 9 de marzo, fecha en que nació Francisco del Rosario Sánchez, que junto a Ramón Matías Mella conforman la trilogía de la nacionalidad.

Juan Pablo Duarte también fue fundador de la La Trinitaria, el 16 de julio de 1838, movimiento que más tarde, gracias a sus miembros, produciría la separación de Haití, y la Fundación de la República Dominicana.



Ejecutivos del Intabaco acompañados de una nutrida representación de servidores públicos.